

FDP Schmitten

WER SIND WIR?

23.01.2021

Die FDP wird oftmals als reine Wirtschaftspartei wahrgenommen. Aber stimmt das wirklich?

Der Liberalismus ist die älteste der modernen politischen Bewegungen. Er entstammt der Epoche der Aufklärung. Unsere vier zentralen Thesen lauteten:

- „Liberalismus nimmt Partei für Menschenwürde durch Selbstbestimmung“
- „Liberalismus nimmt Partei für Fortschritt durch Vernunft“
- „Liberalismus fordert Demokratisierung der Gesellschaft“
- „Liberalismus fordert Kontrolle des Kapitalismus und den Sozialstaat als Auftrag“

Wussten Sie übrigens, dass die FDP als erste der wesentlichen westdeutschen Parteien eine dezidierte Position zum Umweltschutz einnahm?

In diesem Sinne engagieren wir uns, um absolute Mehrheiten zu verhindern, denn diese ermöglichen eine selbstherrliche und unreflektierte Politik. Wir sind überzeugt davon, dass jede Form von Alleinherrschaft der Demokratie schadet und Filz und Vetternwirtschaft fördert- gerade hier auf kommunaler Ebene.

Helfen Sie uns dabei, als die bürgerliche Kraft der politischen Mitte, für den notwendigen und vernünftigen Ausgleich sorgen zu können. Auf den folgenden Seiten erfahren Sie mehr über unsere Ziele und wie wir sie erreichen wollen. In der Kommunalwahl bestimmen Sie - so direkt wie nirgendwo sonst - wer Ihre Interessen und Ihre Lebensqualität vor Ort beeinflusst. Sie brauchen Vertreter mit Profil und Kompetenz, denn gerade Kommunalpolitik lässt sich heute nicht mehr ohne entsprechende Sachkenntnis gestalten. Unsere Kenntnis von Bundes- und Landesgesetzen, der Austausch von Informationen über alle Politikebenen, die direkte Ansprechmöglichkeiten von Landtags- und Bundestagsabgeordneten helfen bei der Wahrnehmung Ihrer kommunalpolitischer Interessen.

Die FDP-Schmitten hat es sich zum Ziel gesetzt im Interesse aller Bürger in allen Ortsteilen zu handeln, wir verwechseln dabei garantiert nicht Ortsteilpolitik mit wahrer Kommunalpolitik. Wir sind Ihre sachkompetenten und erfahrenen Gemeindevertreter, bei uns wissen Sie, wen Sie wählen. Wir stehen mit unserem Namen für die liberale Grundidee.